

# ロータリーを高めよ

思いを尽くし熱意を尽くし

1990-1991年度 国際ロータリー会長  
第264地区ガバナー

パウロ V.C. コスタ  
大丸 鑑明



## 海南東ロータリークラブ 第264地区 Kainan East Rotary Club

事務所 〒642 海南市日方1294 海南商工会議所内  
TEL(0734)83-0800 FAX(0734)82-7370

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣才1例会のみ 18時30分  
於 海南商工会議所4F

会長 奥村 匡敏 幹事 広野 旭 SAA 田村 能孝  
会報委員会 ◎谷口 誠也 ○岩本 吉平 岸 義朗  
向井 久佳 山野 明 土井 元司

才760回 例会 平成3年3月18日(月)午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 奥村匡敏 会長

2. ロータリーソング「我等の生業」

3. ビジター紹介 福本 勝守様 (和歌山中RC)

小倉 康彦様 (有田RC)

森 泰皓様 (海南RC)

重根 豊様 (海南RC)

4. 出席率の報告 会員総数 71名 出席者数 53名 出席率 75.71%

前回修正出席率 78.26%

5. 会長スピーチ 奥村匡敏 会長

みなさん、今日は、彼岸の入りで大変よい時候となりました。先週は社会奉仕活動として献血を行いましたところ、予想を上まわる大勢の会員の皆様と奥様方にご協力をいただきありがとうございました。

社会奉仕委員会は、先週と先々週活動をしていただいたわけですが、まだ活動が残っている委員会については、あと3ヶ月余りになりましたが、よろしくお願ひします。特に数字で表にでてくる委員会、たとえば出席、米山、財団等の委員会につきましては、少くとも平年並の実績を残していただくようお願いします。

本日は弁護士の岩本ひろ子先生に相続についてのお話をうかがうことになっております。ご静聴をお願いします。

6. 幹事報告

○メーキャップ

3/11 中村 雅行君 (和歌山北RC)

## ○例会場の変更

新宮 R C	3/27 (水)	12:30~	黒潮公園
和歌山中 R C	3/22 (金)	6:30~	東急イン3F
和歌山中 R C	3/29 (金)	6:30~	東急イン4F
和歌山北 R C	3/25 (月) → 3/24 (日)	12:00~	天保山
和歌山北 R C	4/1 (月) → 4/3 (水)	6:30~	華月殿5F

## 7. 委員会報告

### ○社会奉仕委員会

先週の献血には多数の会員と奥様方にご協力いただき、まことにありがとうございました。

## 8. 卓 話 弁護士 岩本ひろ子先生

日本には13,000人の弁護士がいる。米国は60万から65万人いる。東京に6,500人、大阪は1,800人、和歌山は約50人で、米国にくらべて少い。私は、何年か前に、海南である倒産会社の代理人となって債権者の方々と話し合ったことがある。現在は、倒産関係より相続の相談が多くなった。

相続財産の内容が、現預金が少く、不動産が多いので、財産分けをするのに困難な場合が多い。それは、長命になって年金生活者が多くなったこと、土地の値上がりが原因となる。居住している家土地を売り譲渡所得税を払ってあの現金を分配するという事例もある。

土地をたくさん持っている財産家は、相続税を納めるのに苦労する。また、事業で成功した事業家は、自分の会社の株式の評価によって相続税を納めることになるので、株式を現金化しにくく、相続争いが多くなり家庭裁判所にかけこむということになる。

相続の争いをさけるためには、遺言状を作成しておくことが大切である。相続財産の分配は遺言が原則である。い留分は法定相続分の半分である。遺言状はある程度オープンにしておくことが大切である。内容、保管場所等関係者に知らせておけば、死後において遺言状をめぐる争いがさけられる。また、遺言によって得をする人、損をする人があるから、死後において損をする人から印鑑証明をもらったりする必要のないように、遺言執行者をきめておくことも大切と思う。

## ~~~~ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX~~~~

中野弥太郎君 奥様誕生日

田村 健治君 15年前に3才の子供を事故で失ったが、先週長男が誕生しました。

花畠 重靖君 韓国国際写真展に3点入選した。

木地 義和君 長女が大学を卒業しました。

倉橋 利幸君 ゴルフハンディが9から8となりました。

平尾 寧章君 今年の杉花粉症は軽くてすみました。

林 孝次郎君 クロールで千メートル泳いた。

山名 正一君 義父が新垣先生にお世話になりました。

田村 守君 例会2回欠席しました。

田村 能孝君 同 上